



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dominique Gaillard et Laurent Bénard annoncent la création du pionnier européen du GP Stake

Paris, le 9 mai 2022 - Dominique Gaillard et Laurent Bénard annoncent la création d'Armen, une société à mission, qui investira dans des sociétés de gestion alternative européennes et les accompagnera dans leur croissance, au travers d'opérations appelées « GP Stake ». La société Armen est en cours d'agrément auprès de l'Autorité des Marchés Financiers.

Armen est le pionnier en Europe du GP Stake

- **Un marché inexploité**

Le GP Stake consiste à prendre des participations minoritaires dans le capital des sociétés de gestion alternative. Largement développée aux États-Unis depuis 2010, cette stratégie y est en pleine croissance et émerge rapidement en Europe.

- **Des besoins pourtant croissants**

Comme toutes les entreprises en croissance, et, notamment, dans un univers réglementé et concurrentiel, les acteurs du capital investissement sont confrontés à des questions de transition générationnelle. Ils doivent également faire face à des problématiques de développement de leur marque et de leur modèle d'affaires, et cherchent à améliorer la satisfaction de leurs clients tout en répondant à des contraintes réglementaires liées à des exigences de transparence toujours plus grandes. Pour y parvenir, il leur est nécessaire de s'organiser et d'investir dans leurs ressources humaines. Financer l'acquisition de sociétés de gestion positionnées sur des stratégies complémentaires ou investir dans de nouvelles stratégies sont autant de raisons pour une société de gestion d'ouvrir son capital de façon minoritaire.

- **Un accompagnement sur mesure**

Par ailleurs, au-delà des capitaux apportés, Armen accompagnera les sociétés de gestion sur les plans stratégiques et opérationnels et apportera une réelle valeur ajoutée à ses participations sur des questions liées aux levées de fonds, aux exigences en matière d'ESG, à la cyber sécurité, au juridique, aux ressources humaines, au marketing ou à la communication.

Dominique Gaillard, Président d'Armen, souligne : « *Je me réjouis de pouvoir mettre au service des sociétés de gestion ma connaissance du secteur du capital investissement au sein duquel j'ai œuvré pendant plus de 30 ans. Armen jouera auprès des sociétés de gestion dont elle sera actionnaire le rôle d'un catalyseur de développement durable et responsable* ».

Laurent Bénard, Directeur Général d'Armen, déclare : « *le marché européen du capital investissement en pleine croissance impose aux sociétés de gestion de réfléchir à leur pérennité et à leur modèle d'affaires. Notre ambition est d'apporter aux sociétés de gestion européennes non seulement des capitaux mais également notre expérience et nos expertises pour les aider à franchir de nouveaux caps dans leur développement* ».

Armen, une société à mission

Armen est une société à mission, telle que définie par la loi Pacte de 2019.

Le phare d'Ar-men est un des phares les plus célèbres de la côte bretonne, construit entre 1867 et 1881 au large de l'île de Sein. Incarnation de la clairvoyance, de la résilience et de la confiance, cet édifice centenaire a aidé de nombreux marins à trouver leur voie dans les eaux agitées de la pointe ouest de la Bretagne, tout en résistant à l'assaut du vent, des vagues et des lames meurtrières.

A l'image de ce phare, Armen s'est donnée pour mission de : « Contribuer en tant que partenaire de confiance à une transformation positive de l'écosystème du capital privé et orienter les sociétés de gestion et leurs participations vers un avenir durable de façon responsable »

Les fondateurs d'Armen : une expérience solide de dirigeants de société de gestion

Dominique Gaillard et Laurent Bénard cumulent à deux plus de 50 années d'expérience dans le secteur du capital investissement et ont été confrontés, pendant l'essentiel de leur vie professionnelle, aux problématiques consécutives à la création et au développement de plates-formes européennes de capital investissement.

Dominique Gaillard, Président de France Invest de 2018 à 2021, a plus de 30 années d'expérience dans le capital investissement. Il rejoint Ardian en 1997, en devient le Directeur Général en 2014 tout en continuant à superviser l'ensemble des fonds directs. Il a été un des artisans du succès d'Ardian devenue aujourd'hui une plate-forme multi stratégies qui gère 120 milliards de dollars, avec 850 collaborateurs et 15 bureaux dans le monde.

Laurent Bénard rejoint Capza à sa création en 2004 pour en devenir le Directeur Général en 2014. Il a impulsé la transformation d'une société de gestion de niche mono produit et mono pays, avec 600 millions d'euros sous gestion, en une plate-forme européenne diversifiée de capital investissement sur 6 stratégies dans 4 pays avec 6 milliards d'euros sous gestion.

CONTACT PRESSE

Essency Communications

Marie-Claire Martin
mcm@essency-communications.com
+33 6 85 52 52 49

Armelle de Selancy
ads@essency-communications.com
+33 6 72 59 62 90